

Goodwood: Lexus lässt das LC Cabriolet fahren

Wie die japanische Premium-Marke jetzt offiziell bestätigt hat, wird eine offene Version des Coupés Lexus LC in naher Zukunft produziert. Einen ersten Vorgeschmack gibt es auf dem diesjährigen Goodwood Festival of Speed (4. bis 7. Juli): Ein Prototyp des Lexus LC Cabriolets startet auf der traditionellen Bergstrecke und zeigt sich erstmals in Aktion.

Das Lexus LC Cabriolet teilt sich die athletischen Proportionen mit dem Coupé. Die großen Räder und kurzen Überhänge versprechen Fahrdynamik. Auch wenn der Prototyp in Goodwood noch getarnt unterwegs ist, weist er das Design und die dynamischen Fähigkeiten der Serienversion auf.

Rennfahrer Nick Cassidy, der eigentlich für das Lexus Team Keeper Tom's in der GT500-Klasse der japanischen Super GT-Serie fährt, lenkt das Fahrzeug über die Bergstrecke.

Detaillierte Spezifikationen und Zeitpläne für die Markteinführung des Lexus LC Cabrios werden zu einem späteren Zeitpunkt bekanntgegeben. Nach der Goodwood-Premiere wird der Prototyp auf weiteren Veranstaltungen unterwegs sein, um Feedback für die Ingenieure zu sammeln. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Lexus LC Cabriolet.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Lexus



Lexus LC Cabriolet.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Lexus



Lexus LC Cabriolet.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Lexus



Lexus LC Cabriolet.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Lexus



Lexus LC Cabriolet.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Lexus
